

COMUNICADO DE PRENSA  
COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

20.08.99

Adriana Delpiano, Subdirectora de la Campaña Presidencial de Ricardo Lagos

**“HAY QUE INSERTAR A LAS MUJERES EN UN  
ESTILO DE CAMPAÑA DONDE SE SIENTAN CÓMODAS”**

El aporte de la mujer dentro de la campaña presidencial del candidato de La Concertación, Ricardo Lagos, es considerado como “fundamental y necesario”, así lo dijo Adriana Delpiano, quien se refirió al rol que cumplirían las mujeres dentro de la campaña.

Afirmó la ex ministra de Bienes Nacionales que “vamos a trabajar con ellas desde los equipos territoriales, donde las mujeres que se incorporen trabajarán por el cambio propuesto por Ricardo Lagos y su amplio triunfo el 12 de diciembre”.

La Subdirectora de la Campaña Presidencial de Ricardo Lagos, Adriana Delpiano, aseguró que se crearán distintos escenarios donde las mujeres tendrán participación activa, para esto “es necesario insertar a las mujeres en un estilo de campaña donde se sientan incorporadas y cómodas, representándose el futuro gobierno de Ricardo Lagos”.

Para que la mujer se integre, existen los Encuentros Ciudadanos que son “instancias donde se hacen grupos de mujeres, y que se comprometen a formar un comité ciudadano para trabajar por la campaña”. Además, dentro de poco se formalizará el grupo de Mujeres Independientes por Lagos, afirmó Adriana Delpiano.

Agregó la Subdirectora que “utilizaremos mensajes muy claros y propuestas sinceras de lo que se va hacer en el próximo gobierno a través de los medios de comunicación, en los espacios territoriales y en las mismas casas”. También se efectuarán los “Puerta a Puerta”, el cual “es un tema muy importante ya que no significa dejar el papelito o hacer una aparición esporádica en una casa e irse, la idea es hablar con la gente que camina en sus casas, en las ferias y en las plaza”, declaró.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**